

ひろば

令和2年
4月16日
NO. 2

不審者注意

今週、市内で小学生が被害を与える不審者が現れています。いずれも登下校中や習い事の帰り、放課後遊んでいる時などの時間帯です。また、子どもが一人、または少人数でいる時に狙われています。声をかけられたり、誘われたりなど、様々な内容です。

子どもたちが被害に遭わないよう、以下の内容を御家庭でも改めて確認をしてください。

- 外で遊ぶ時は、一人で遊ばず友達と遊ぶ。
- 知らない人についていかない。
- 知らない人の車に乗らない。
- 危険を感じたら、大声で助けを求め、近くの家に駆け込む。
- 帰宅時刻を守る。(4月5時30分まで・5月6時までに帰宅)
- 出かける前に、「どこへ行く」「だれと遊ぶ」「何時に帰る」を保護者に伝えてから遊びに行く。
- 時々遊んでいる様子を見守る。

不審者を見かけたり、被害に遭ったりしたら、
すぐに110番通報を！！

交通安全



今週から、明野小学校で学年ごとに交通安全教室が行っています。交通指導員の方が来てくれて、道路の歩き方や自転車の乗り方などを教えてくれています。

実際に登下校の様子を見ていますと、友達との話に夢中になって注意力が散漫になったり、見通しの悪い交差点で安全確認をしなかったり姿も見られます。その都度、子どもたちに声をかけています。

「自分の命は自分で守ること」がとても大切ですので、引き続き、繰り返し御家庭でも話題にしていただけると助かります。